

2024年11月27日

埼玉県内の県立高校で初となる人工芝グラウンドに当社製品が採用され、 テレビのニュースで取り上げられました



浦和西高校グラウンド

積水樹脂株式会社(本社：大阪市北区、代表取締役社長 兼 CEO 馬場浩志、以下「当社」)が手掛ける人工芝グラウンドが埼玉県立浦和西高校に採用されました。この人工芝グラウンドの披露式典の様子がテレビ埼玉のニュースで取り上げられました。埼玉の県立高校で人工芝のグラウンドが導入されるのは、初めてです。

式典には、全校生徒や、サッカー部のOBで元・日本代表監督の西野朗さんなど、卒業生を含むおよそ1,100人が出席しました。サッカー部が全国大会で優勝経験もある浦和西高校のグラウンドは、かつては水はけがよく、運動に適していましたが、近年は土が固まり、水たまりができやすくなり、体育の授業や部活動に影響が出ていました。

また、近隣のさいたま市立浦和南高校とさいたま市立浦和高校のグラウンドが人工芝になったこともあり、男子サッカー部のOBが中心となって、資金を集めるプロジェクトを立ち上げ、この度完成しました。

[浦和西高校 埼玉県内の県立高校初の人工芝グラウンド完成 \(テレ玉ニュース\)](#)





披露式典の後開催された記念試合の様子

当社はこれからもプレーヤーが安全で安心してお使いいただける高品質な人工芝をご提供していきます。

- Instagram で製品事例を紹介しております

[積水樹脂 公式 Instagram](#)

- 積水樹脂グループ note ではグループの取組みなどを紹介しております

[積水樹脂グループ note](#)

当社についてみなさまにもっと知って頂くために様々な情報を発信していく予定です。

- 本件に関するメディアからのお問い合わせ

積水樹脂株式会社 法務・広報部 土井 sjc_info@sekisuijushi.co.jp